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看谁最贴心最有爱心

记者手记

尊敬的“华府·竹丝苑”小区业主：
根据合市财税局11月15日公告，

2011年 1月 1日将执行新的商品房契
税税率，特通知广大业主：

1、请未办理房地产权证手续的业
主于 2010年 12月 16日前至铜陵北路
华府·竹丝苑26号楼二楼办理手续，逾
期不办，将按国家最新调整税率收取。

2、业主需要携带以下资料：（1）、
商品房买卖合同原件；（2）、业主身份
证原件；（3）、购房款收据（发票）及其
他缴费收据。

逾期提供上述资料和支付契税而
导致延迟纳税申报并产生契税税率变
动的责任（所有自行办理产权证的业
主请尽快至房产局办理，逾期办理产
生的税率变化等责任由业主自行承
担）与我公司无关。

联系电话：0551-4686510
合肥华运地产发展有限公司

2010年12月11日

紧急通知

合肥未来5年支持多元化办医

让社区医院热闹起来
星报讯（记者 俞宝强）“在城市打

造15分钟社区卫生服务圈，社区服务中

心（站）示范化建设率达100%。在农村

逐步健全以县级医院为龙头、乡镇卫生

院为骨干、村卫生室为基础的三级医疗

卫生服务网络。”10日，记者从《合肥市基

层医药卫生体制改革试点工作情况报告

的意见》（以下简称“意见”）里获悉，在

“十二五”期间，合肥市将致力于推动医

疗卫生资源向城市社区和农村基层倾

斜。

未来五年，合肥将促进社区卫生服

务水平的提高，相关费用的降低。“如果

能把城市大医院的触角延伸到社区、农

村，建立城市医院与社区卫生服务机构

分工协作的机制，可能会缩小城市大医

院与社区医院在市民心理上的差距。”

有专家表示。

记者在意见里看到，合肥将鼓励社会

资本创办高端民营医院，引导支持社会资

本参与医疗卫生事业的建设与发展。

制售“地沟油”或负刑责
省政府出台意见严打“地沟油”

星报讯（记者 祝亮） 为有效解决

“地沟油”回流餐桌问题，日前，省政府

出台意见加强地沟油整治和餐厨废弃

物管理工作。

我省将开展生产、销售和使用“地

沟油”专项整治活动，将以城乡接合部

和城市近郊区为重点区域，以集贸市

场、批发市场等场所的食用油脂经营者

为重点环节，食品加工小作坊、小餐馆、

餐饮摊点、火锅店和学校食堂、企事业

单位食堂、工地食堂等集体食堂将被列

为重点单位。

意见规定，对非法生产“地沟油”的

黑窝点一律取缔，对违法经营、使用“地

沟油”的单位依法责令停产停业整顿，

直至吊销许可证。涉嫌犯罪的，依法移

送司法机关追究刑事责任。要设立投

诉举报电话，发现问题一查到底。

要建立有奖举报制度，支持鼓励群

众积极参与“地沟油”专项整治和餐厨

废弃物管理工作；要将“地沟油”整治和

餐厨废弃物管理内容，作为创建卫生城

市、文明城市等活动的重要指标。

星报讯（山石） 12月9日，副省长唐

承沛主持召开省道路交通安全工作联席

会议，传达《国务院应急管理办公室关于

贯彻落实温家宝总理重要批示精神切实

做好大风降温和强降雪防范应对工作的

通知》精神，分析今冬我省天气形势，部署

冬季恶劣天气道路交通安全工作。

唐承沛指出，冬季雾雪冰冻恶劣天气

多发，是道路交通事故的易发、高发期，一

定要高度重视，超前防范，全力预防和减

少道路交通事故，坚决遏制群死群伤道路

交通事故的发生。

唐承沛要求，各地、各相关部门要及

早研究部署冬季恶劣天气道路交通安全

工作措施，切实做好应对恶劣天气、防范

事故发生的充分准备。省道路交通安全

工作联席会议和各地要迅速开展道路交

通安全督查检查，通过明察暗访，全面排

查和整改消除安全隐患。

唐承沛强调，各级政府对辖区道路交

通安全工作负总责，要切实加强领导，统

筹协调，全面部署，督促落实。公安交警

部门要充分发挥主力军作用，全力以赴做

好道路交通安全管理工作；各相关部门和

高速公路经营单位要按照任务分工，认真

履职尽责，密切协同，认真做好道路交通

事故预防工作，确保人民群众生命财产安

全，确保今冬明春特别是元旦、春节期间

道路交通畅通有序。

省政府部署冬季道路交通安全工作

“如果你的同事对你有意见该怎么处

理？”昨天参加竞选的10位竞职者有些并

没有信访接待的工作经验，对此，“苛刻”的

评委不但抓住这一短处，还对竞争者们处

理“职场关系”的能力进行了考察。

7号竞职者张慧已在合肥市信访局有

多年的工作经验。信访业务问题难不住

她，而对于这一职场问题还是让她颇费思

量。张慧表示，由于信访工作任务重、人手

紧，信访工作人员之间很少出现职场矛

盾。“如果真的遇到这样的问题，我会打个

电话跟同事解释一下。”张慧笑着说。

出现职场矛盾怎么办

合肥市领导干部公推竞职答辩昨完美收官

10人争干信访“苦差事”

昨日，合肥市2010年领导干部公推竞

职演讲答辩迎来收官之战。早上 8 时 30

分，10位竞职选手开始轮番登场，竞争合

肥市信访局副局长一职。这个以接待群

众上访、解决群众诉求为主要职责的职位

让很多竞争者也直言是“苦差事”。缠访、

闹访该如何解决？群体性上访事件如何

应对？当日，信访工作中的棘手问题都一

股脑地抛向了竞职者。 记者 刘元媛

“在信访工作中，有时可能会遇到上访

群众的讽刺、挖苦甚至是辱骂。遇到这样

的情况你会怎么办？”评委突然向竞职者抛

出了这一棘手的问题。现任肥东县教育局

局长的王家华听到问题后沉思了一会回答

说：“首先我自己会先冷静下来，端上一杯

茶、递上一支烟或者是一个善意的举动可

能就会让上访群众的怒气平息下来。”王家

华表示，信访接待人员一定要对上访群众

贴心，要有更大的承受能力。

昨天，评委们对各位竞职选手都提出

了如何正确接待和处理群众上访的问题。

对此，选手们一致认为，最重要的是将群众

放在心上，将“访信”当做家信看待。

现在是信息社会，信访工作能否利用

互联网来提高办事效率。昨天，有竞职选

手提出可以通过网上答复上访群众来进一

步改进信访工作。

竞职者方涛认为，互联网的飞速发展

对信访工作提出了更高的要求，他提出可

以在网上对上访群众的问题进行答复，这

样不但可以提高信访办事效率，也能够将

信访工作提高到更高的高度。

在观众提问环节，来自合肥学院的

一名大学生提出，有些基层地区对群众

上访施加了很大的压力，导致很多群众

无法上访。对此，现任合肥市维稳办综

合处处长的马友宾表示，对群众打击压

制的领导“out”了，“这样的领导应该出

局了。”

压制上访的领导out了

历时八天的合肥市公推竞职答辩于昨

日完美收官。回首每一场竞职答辩可谓场

场精彩，饱受社会热评。合肥市委办公厅

主任、市委组织部副部长、市委宣传部副部

长……这么多的重要领导干部职位都将由

公推竞职选拔出来。选手们在台上挥斥方

遒，与评委们唇枪舌剑，看得台下观众不亦

乐乎。而这一公开的人才选拔机制在合肥

历史上尚属首次。这对今后合肥甚至全国

的干部人事制度改革，无疑具有典范作用

和开创性的意义。

“形式创新，也能充分发挥选手们的才

华。”“合肥的干部素质很高，很有水平。”在

每一场竞争答辩结束后，评委们都对合肥

市的公推竞职赞叹不已。

作为新闻媒体，我们全程跟踪报道、记

录这一重要事件。从记者提问、采访竞职

者和评委，整个过程顺畅而令人激动。

此次公推竞职的另一个主角莫过于台

下的普通市民观众。他们关注公共话题，

敏感于社会民生，提出了一个又一个精彩

的问题。公务人员要全心全意为人民服

务，为这座城市服务，而这座城市必将因为

每一个合肥市民的关心和热爱拥有更加美

好的明天。

资料图片


